

## Stephan Graf Markus Schmid

## Kinderpraxis Oerlikon

Liebe Eltern, liebe Jugendliche und liebe Kinder Liebe Kolleginnen, Kollegen und Zuweisende

Leider haben wir keine Kinderärzt:innen gefunden, welche unsere Praxis übernehmen möchten oder können. Deshalb bleibt die Kinderpraxis Oerlikon ab dem 11. September 2023 für immer **geschlossen**.

Bei Fragen, auch zu den Akten, können Sie uns gerne eine **E-Mail** schreiben an **kinderpraxis@bluewin.ch** 

Es war uns eine grosse Freude, Ihre Familie über all die Jahre begleiten zu dürfen. Wir danken Ihnen sehr für das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen alles Gute!

Stephan Graf, Markus Schmid und Team

